
Jugendlichen. Wenn jemand Interesse hat, kann er 
gerne auch im Jugendbereich Verantwortung 
übernehmen. Vielen Dank an Claus Müller und Manfred 
Farnbacher für ihren unermüdlichen Einsatz als 
Jugendleiter. 
Im Herrenbereich hatten wir zu Beginn der Saison 2 
Abgänge in der 1.Mannschaft zu verkraften. In der 

Vorrunde konnte noch mit der alten Rangliste gespielt werden, weil die 2 
Spieler erst nach dem Wechseltermin gewechselt sind. Zur Rückrunde 
mussten aber immer 2 Spieler einer Mannschaft in die nächsthöhere 
aufrücken. 
So hatte die 1. Mannschaft praktisch keine Chance sich zu halten. Dann 
hatte man teilweise auch noch das Pech, dass Spieler krankheitsbedingt 
ausfielen. Trotzdem versuchte man in jedem Spiel alles zu geben und man 
konnte dem TSV Scheinfeld ein Unentschieden abringen.  
Auch die 2. Mannschaft konnte letzten Endes den Abstieg nicht verhindern. 
Lag man nach der Vorrunde noch ein paar Punkte von einem Abstiegsplatz 
entfernt, konnte man den Abgang vom vorderen Paarkreuz nicht ganz 
kompensieren. Ich denke, der Abstieg tut der super Stimmung in der 2ten 
keinen Abbruch und die Truppe spielt dann eben in der 2. Kreisliga wieder 
um den Aufstieg mit.  
Die 3te Mannschaft konnte sich, auch dank ihrer Youngsters, in einem 
Herzschlagfinale einen Nichtabstiegsplatz erkämpfen. Damit gibt es zur 
neuen Saison mal wieder ein Derby zwischen unserer 2. und unserer 3. 
Herrenmannschaft in der 2. Kreisliga. 
Der 4ten Mannschaft konnte das alles überhaupt nichts anhaben. Sie 
schloss die Saison auf einem sensationellen 3.Platz in der 3.Kreisliga ab. 
Auch in dieser Mannschaft haben unsere jungen Spieler groß aufgespielt. 
Unsere 5.Mannschaft schloss die Saison auf einen guten 4.Platz ab.  
 
Nun folgt noch ein kleiner Ausblick auf die neue Saison: 
Auch zur neuen Spielzeit verlassen uns leider wieder 3 
Herren und eine Dame. 
Aber ich denke, wenn wir unseren eingeschlagenen 
Weg, die Jugend verstärkt zu fördern weitergehen und 
kameradschaftlich und geschlossen auftreten, werden wir 
auch diese Hürde meistern.  
Des Weiteren möchte ich an alle appellieren, den Beirat stärker zu 
unterstützen. Wir richten jedes Jahr einige Turniere aus und es helfen 
immer die gleichen Personen. Wir würden uns über den einen oder 
anderen Helfer freuen, schließlich kommen die Einnahmen uns allen 
zugute. 
Unter anderem haben wir heuer einen Bandenwagen, 10 Banden, 3 Netze, 
2 Schiedsrichtertische und 1 Zählgerät angeschafft. 


